

あおの風 だより

発行
令和4年8月
あおの風広報係



今年の七夕会では、手作りのプラネタリウムを灯しながら、七夕物語を鑑賞しました。暗がりに映る星空に「見て！」「きれい！」と話されていました。✿
食は冷やし天ぷらうどん、七夕スープと夏にぴったりのメニューで七夕気分を満喫しました。
最後に、みんなで思い思いに書いた短冊や飾りを笹に付け、とてもきれいに仕上りました！
どうか皆さんの書いた短冊の願い事が叶いますように…お祈りしています。

たいかい スポーツ大会

晴天の中、今年のスポーツ大会もあおぞらの会会長の元気な選手宣誓からスタートしました！種目はボールを的に対する『ターゲットゲーム』、ゴルフのカップインのような『スカットボール』、ぐらぐらしている台に人形を乗せる『ジャンボぐらぐらゲーム』、『ボウリング』の4種目を行いました。初めて行う競技もいくつかあり、その新鮮さに皆さんの表情もとても輝いていました☆
お昼ご飯の冷やし麺や特別喫茶のあおぞらゼリーも完食され、健康的に過ごした1日となりました♪



かつどう アート活動

7月の共同作品作りは、水族館をテーマにして、クラゲに魚、大きなクジラを作りました。土台となる風船に、水溶きボンドを塗り、新聞や習字紙を貼りクジラを完成させました。完成した海の仲間たちは、あおの風マリントンネルに飾る予定です。

芸術祭でお披露目する予定ですので、ぜひ、ご覧になってください。



こじんかつどう 個人活動



普段の日課では、アート活動や身体を動かす活動を行っていますが、それ以外にも個人で取り組んでいる様々な活動についてご紹介します！

ぬりえ、パズル、音楽鑑賞、かるた、ジンガなど、皆さんから好きな活動を選んでもらっています。真剣な表情で楽しんでいます😊



新型コロナウイルス流行のため、実施予定となっていた「夏祭り」が残念ながら延期となりました。ですが、利用者の皆さんに楽しんで過ごしてもらえるように今後、違う形での開催を検討しています。

お盆明けから朝晩と涼しくなり、少しずつ秋の訪れを感じる時期となりました。

■編集後記

■お知らせ■

◇新型コロナウィルス感染症の発生と経過に関するご報告

8月4日（木）当事業所で新型コロナウィルス感染症の罹患者が発生したことに伴い、ご利用者並びにご家族の皆様にはご心配、ご不便をおかけいたしました。心よりお詫び申し上げます。

利用者並びにご家族の皆様には、4回目ワクチンをはじめ、このたびの通所の自粛及び経過観察等、感染拡大の防止にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。皆様のおかげをもちまして、施設内の感染は収束することができました。

今後も引き続き、ご利用者、職員の健康管理に努め、感染症対策の改善に取り組むとともに、ご利用者の生活の質の向上に向けて工夫して支援を進めて参ります。

◇物置を設置しました！

玄関前に新しく物置を設置し、玄関脇の荷物収納場所も片付きスッキリしました！

